



Consum garantiza su expansión en Andalucía con la compra de 163.000 m² de suelo logístico en Antequera

La futura plataforma supondrá una inversión total de 150M€ y dará empleo a 500 personas

València, 24 de enero de 2025.- Consum ha adquirido una parcela de 163.000 m² en el Centro Logístico de Antequera (Málaga) a Baraka Logistics. El objetivo es la construcción de una plataforma logística que garantice la expansión futura de la Cooperativa hacia Andalucía en los próximos 10 años.

Este futuro centro logístico, que supondrá una inversión total de 150 millones de euros, empleará a 500 personas cuando alcance su máximo nivel de servicio. Las obras están previstas que comiencen a en el segundo semestre de 2027, ya que las obras de urbanización tendrán una duración de 24 meses y se iniciarán a principios de este año. Desde dicha plataforma se podrá dar servicio hasta 200 supermercados de Andalucía y Castilla-La Mancha. El objetivo es tener la instalación en funcionamiento a finales de 2028. De momento, Consum está presente en las provincias de Almería, Granada y Jaén, con 39 supermercados, entre propios (25) y franquicias Charter (14).

La nueva plataforma logística se irá construyendo en varias fases, según las necesidades logísticas y de expansión de la Cooperativa hacia el Sur. La nueva instalación estará equipada con una central de frescos con cámaras de almacenamiento de frío negativo y positivo, áreas de seco para alimentación y productos de no alimentación.

Además, la instalación contará con un silo automatizado de 30 m de altura y se completará con un módulo de oficinas y edificios auxiliares de instalaciones, así como las últimas medidas de eficiencia energética para cumplir con los requisitos de sostenibilidad de Consum, siguiendo el modelo de la plataforma neutra de Las Torres de Cotillas en Murcia.

El Centro Logístico de Antequera está situado en el cruce de los puertos de Málaga y Algeciras y los corredores ferroviarios del Atlántico y el Mediterráneo, y está previsto que ocupe 300 hectáreas cuando esté plenamente desarrollada.

Logística para crecer

Consum compró a principios de diciembre del año pasado una parcela urbanizada de 150.000 m² en el Parque Tecnológico Logístico de Noblejas (Toledo) para la construcción de una plataforma logística que le permitirá avanzar en su expansión en Castilla-La Mancha, donde ya cuenta con 87 tiendas. Además, la Cooperativa también tiene en proyecto la construcción de una plataforma en el parque empresarial Pont dels Cavalls de Aldaia, que cuenta con 400.000 m².



Actualmente, la Cooperativa ya cuenta con seis plataformas logísticas: dos en Cataluña (El Prat de Llobregat y Zona Franca), tres en la Comunitat Valenciana (Silla, Quart de Poblet y Ribarroja) y una en Murcia (Las Torres de Cotillas). Esta última es desde donde se suministra actualmente a los supermercados de Castilla-La Mancha y Andalucía. Esta instalación cuenta, con un automatismo puntero en el sector logístico español, que consta de un silo de palets automatizado y picking automático, que ha supuesto una inversión de 50 millones de euros y la ampliación de más de 19.000 m² de superficie.

Consum en Andalucía

Consum abrió su primera tienda en Andalucía en el año 2006 en la localidad de Vera (Almería). Actualmente cuenta con 39 tiendas y más de 900 trabajadores. La Cooperativa está creciendo en los últimos años a un ritmo continuado de entre 12 y 15 nuevas tiendas cada ejercicio. En 2024 se han abierto 15 nuevos supermercados: 6 supermercados en Comunitat Valenciana, 4 en Cataluña, 2 en Andalucía, 2 en la Región de Murcia y 1 en Castilla-La Mancha.

Las tiendas que han abierto sus puertas en Andalucía en los últimos meses son Huércal de Almería (Almería) y Vegas del Genil (Granada). Para este año 2025 Consum tiene previsto abrir otros dos supermercados en Andalucía.

Sobre Consum. Consum es la mayor cooperativa de España. Cuenta con 933 supermercados, entre propios y franquiciados Charter, distribuidos por Cataluña, Comunidad Valenciana, Región de Murcia, Castilla-La Mancha, Andalucía y Aragón. En 2023 facturó 4.388,7 millones de euros, un 13,6% más. Obtuvo un beneficio de 101,1 millones de euros, un 75% más. Con más de 4,5 millones de socios-clientes y 21.216 trabajadores, Consum es la única empresa de distribución con el Certificado de Empresa Familiarmente Responsable (Efr). La huella de carbono de la Cooperativa se ha reducido un 81,1% desde 2015. Además, es la primera empresa del sector de la distribución alimentaria que obtuvo el sello "Reduzco" del Ministerio para la Transición Ecológica.